

Mensos Turun Ke Jember, Forkopimda Dampingi Kunjungannya Di Lokasi Banjir

Siswandi - JEMBER.INDONESIASATU.CO.ID

Jan 18, 2021 - 17:50



JEMBER – Kejadian banjir akibat luapan beberapa sungai di kabupaten Jember, mengundang perhatian berbagai pihak, termasuk Menteri Sosial RI (Mensos) Tri Risma Harini, yang turun ke Jember mengunjungi lokasi Banjir di Desa Kecamatan Bangsalsari dan Desa Wonoasri Kecamatan Tempurejo, pada Senin 18/01/2021.

Pada Jam 11.20 Wib dilokasi awal yang dikunjungi adalah di Desa bangsalsari

Kecamatan Bangsalsari, dimana terdapat 100 orang TNI personel Kodim 0824/Jember yang sedang melaksanakan Karya Bakti TNI pemasangan Bronjong penahan air, pada lokasi tanggul jebol di Pondok pesantren Ar Rosyid.

Didampingi Bupati Jember Hj Faida, Dandim 0824/Jember Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin dan Wakapolres Jember Kopol Windy Syafutra, Mensos Tri Risma Harini, menanyakan langkah-langkah yang sudah diambil dan mengapresiasi kepedulian TNI, Polri dan semua pihak terhadap musibah yang terjadi.

Pada kesempatan tersebut Mensos menyerahkan bantuan sembako dan perlengkapan dapur, untuk korban terdampak banjir di Bangsalsari.

Pada pukul 13.45, Mensos tiba di lokasi kunjungan berikutnya di Desa Wonoasri Kec Tempurejo Kabupaten Jember, ditempat tersebut Mensos meninjau lokasi pengungsian dan Pokso Bencana di Balai Desa Wonoasri.

Di Desa Wonoasri Mensos dan Bupati Jember menyempatkan diri membantu memasak untuk pengungsi didampingi Bupati Jember, dan dilokasi ini Mensos juga menyerahkan bantuan berupa sembako, kid ware, perlengkapan tidur dan peralatan dapur.

Dalam konferensi persnya Mensos RI Tri Risma Harini menyampaikan “bahwa bencana alam ini merupakan kejadian yang tidak terduga, jadi Pemerintah Daerah harus selalu memiliki cadangan pangan manakala hal ini terjadi sewaktu-waktu”.

“Untuk Kabupaten Jember ini akses jalan dapat diakses, lain halnya dengan kejadian di Majene, Mamuju Sulawesi Barat, dimana untuk mengirim bantuan saja kita kesulitan akses jalan yang terputus”.

“Dan saya sekali lagi sangat berterima kasih karena disini upaya tanggap darurat sudah dapat dilaksanakan langsung seketika kejadian baik oleh TNI, Polri maupun relawan, dalam melakukan langkah evakuasi dan membantu warga terdampak”. Tegas Tri Risma Harini.

Selanjutnya Mensos menuju ke Kabupaten Lumajang untuk mengunjungi korban terdampak letusan Gunung Semeru, menyikapi kunjungan menteri tersebut, Dandim 0824/Jember Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin menyampaikan, terima kasihnya atas berkenannya Menteri Sosial RI mengunjungi masyarakat Jember yang sedang tertimpa musibah banjir.

Ditengah kesibukan beliau dalam mengurus berbagai bencana diberbagai wilayah di Indonesia, beliau masih sempat mampir ke Jember dan nyambangi pengungsian disini, hal ini merupakan wujud kehadiran pemerintah terhadap warga masyarakat yang terdampak.

Hal ini juga dilakukan oleh Forkopimda Jember sejak awal kejadian baik di Bangsalsari maupun di Wonoasri serta dilokasi lain di Kabupaten Jember yang terjadi banjir, inilah yang dinamakan upaya tanggap darurat, kitas ejak awal mendata, melakukan evakuasi, melakukan upaya-upaya untuk menyelamatkan warga masyarakat, mendirikan dapur umum, Posko Bencana dan lain-lain. Tegas Dandim 0824/Jember. **(Siswandi)**